

西合志第一小学校シンボルツリー 学校教育目標「夢を持ち、学び合い・支え合う児童の育成」

くすのき

校訓「かしこく やさしく たくましく そしてふるさとを愛する子どもに」



西合志第一小学校
学校だより 第42号
文責 校長 西村羊治
裏面あり
令和6年10月11日



私が自慢の、令和6年度前期 がんばった子ども達と職員

令和6年度 前期終了！

4月8日（月）の就任式・始業式から始まった前期が本日で終了します。授業日数は、ちょうど100日（1年生は99日）、本校の6年生から1年生まで、「命」を守り「成長」してくれました。本当に充実した半年間だったと思います。あいさつが自分から先に気持ちよくできるようになった。授業に意欲的に取り組み発表の回数も増えた。タブレットの操作が上達した。給食を残さないようになった。そうじを協力してできるようになった。本をたくさん読んだ。けんかが減った。「ばか・あっちいけ」など人が傷つくような言葉を言わなくなった。困っている人に寄り添えることができるようになった。等々、西合志第一小学校の子ども達は、いろいろなことでたくさん「成長」しました。

また、逆にまだ「成長」しなければならないこともあります。トイレのスリッパを次の人のことを考えてきちんとならべない人がいる。服装が乱れてしまう人がいる。あいさつが苦手な人がいる。家庭学習が短い人がいる。廊下で騒いでしまう人がいる。家庭でスマホをさわる時間が長すぎる人がいる。授業中の姿勢が悪い人がいる。登校班がバラバラで1列になっていないことがある。等々、さらに「成長」して欲しいこともあります。

ただ、日々の各クラスの授業を見ていて、去年も頑張っていたのですが、今年度の前期はさらに子ども達のやる気や笑顔、集中力、好奇心等が高まり、校長として嬉しい場面を見せられることが、すべての学年にあります。頑張っている子ども、愛情を持ち努力している職員、学校運営を理解して見守ってくださる保護者の方々、陰で支えてくださる地域の方々、いろいろな面でバックアップしてくださる合志市教育委員会に、感謝の気持ちでいっぱいです。私は、出身は宇城市の松橋で地元民ではありませんが、今、西合志第一小学校で校長をさせていただいていることを、とてもありがたく嬉しく、通勤するのが楽しい日々を過ごさせていただいております。それはやはり子ども達との関係、職員集団の関係、保護者との関係、地域との関係、行政との関係など、人との良いつながりがあるからだと思います。心理学のピグマリオン効果で、相手のことを嫌だと思えば言葉で言わなくとも伝わります。相手のことを好きだと思えば言葉で言わなくとも伝わります。西合志第一小学校に関わるすべての人が、周りにいるすべての人への嫌悪感を捨て、相手の立場に立ち愛情を持って関わっていけば、その関係性はさらに良くなり、皆が気持ちの良い学校生活を送ることができると思います。10月15日（火）から始まる後期も是非、みんなが気持ちよく登校できる西合志第一小学校をつくっていきましょう。

前期、よく頑張りました。みんな100点満点です！

西合志第一小学校シンボルツリー

学校教育目標「夢を持ち、学び合い・支え合う児童の育成」

くすのき前期フォト

校訓「かしこく やさしく たくましく そしてふるさとを愛する子どもに」

タイムカプセル開封に向けて、4年生朝の草取り

西合志第一小学校
学校だより 第42号
文責 校長 西村羊治
裏面あり
令和6年10月11日



入学式

2024/04/09



授業参観



濱崎先生 環境整備



3年生マット運動 話の聞き方上手



1年生図工 いきいきとした絵



長野区長様・米澤教頭先生方



2年生算数 後ろから見守る平井先生



4年生算数 横から見守る守屋先生



歯科検診 辻千晶先生



6年生 外国語の学習に集中



朝の清掃 図書司書の左座先生



松田先生と橋本先生 業務の確認



おいしい給食を毎日 枇杷先生・竹内先生・澤先生



5年生国語 集中しています



徳永先生とテスト&プリント